
 

 

 
 

Compte-rendu de la réunion du 11 avril 2025 
 

 
Présents : Jean BOVO, Lillo et Isabelle CACCIATORE, Michel CHATROUX, 
Bruno CHEVRIER,  Annie LEPROVOST, Paul EXCOFFON, Mireille et Christian 
FLACHET, Annie LEPROVOST, Christine et Philippe POINGT, Jean-Claude 
VALETTE, Denis et Michèle BOUILLET,  Annie et Dominique HASSLER, Jean 
COUTIN, Liliane DEPLANTE, Laetitia DORTIER, Cécile FALBERT, Micael 
FELIX, Philippe LACAQUE, Alain REGAZZI, Marcel REGAZZI, 
 
Excusés : Pierrette BELLET, Michel et Annie BRUN, Michel MURGIER, Olivia 
LACOUR, Serge et Magaly BELLOTTO, René et Agnés RATEL, Claude 
CHATROUX, Florian-Pierre DORTIER, Bernadette JACONNELLI, Bernard 
LETANG 
 
 
Ordre du jour : 
-Résultat du loto du 22 mars 2025 
-Remarques sur le loto. 
-comment bien remplir le certificat de cession. 
-quels sujets pour animer la réunion de mai  
 
 
Nous faisons une minute de silence pour Pierre PETRIER, ancien membre du 
club qui nous a quitté en mars.  
  

 Loto 
Mireille dresse un compte rendu moral du loto elle remercie les 32 adhérents 
présents,  qui par leur travail ont permis à ce que cette manifestation soit une 
réussite. 
Il y avait pour 12000€ de lots dont au moins 2000€ (outillage pro)  offert par 
Fabrice, et une  télévision par Franck.  
Le matériel nécessaire au loto était prêté par le comité des fêtes de St Alban 
Leysse, grace à l’intermédiaire de Mme MONDOLONI qui ne sera plus là dans 
deux ans, mais une autre personne devrait sans doute lui succéder.  



 

 

Nous avons loué  20 tables au comité des fêtes de Sonnaz pour 60 €. 
L’installation et le plan de salle mesurés le vendredi, a permis un espacement 
des tables convenable pour la circulation. 
le nom des personnes ayant réservé était noté sur les tables ce qui a simplifié le 
placement. 
Les Micros n’étaient pas très bien réglés ce qui a occasionné des larcenes 
désagréables. 
Chacun d’entre nous était affecté à des postes, qui ont été très bien tenus :  
Annonce des numéros Valérie ;  Roulette Annie ; Laetitia tableau magnétique ; 
Amandine a l’écriture des numéros ; Isabelle et Annie annonces dans la salle ; 
Florian distribution des lots;   
Surveillance des cartons  Michel Florian ; Marcel à la récupération des gobelets, 
papiers,plateaux et pichets.  
Le placement s’est bien déroulé accompagné par jean Claude, Christian, Serge  
Une bonne équipe en cuisine et au bar, Christine, Philippe, Lillo, Élisa, Serge, 
Christian (pour le « coup de feu » l’aide de Jean, Liliane et Jean Claude) 
Au bar il faut des personnes efficaces et rapides, ne pas encombrer. Chacun un 
poste.  
 Vente de gâteaux Josseline et Pierrette.  
Les caisses tenues par Agnés,  René, Alain, Bruno, elles étaient supervisées 
par Denis et Michele. 
Une caisse seulement maintenue après le début des jeux. 
Problème des enveloppes de réservation portant les mêmes noms.  
Retard des personnes qui devaient tenir un des postes de validation, celui-ci  
n’a pas été tenu de façon suffisamment soutenue (abandon du tampon sur la 
table sans surveillance)  
Très peu de bousculade à l’ouverture du fait des réservations. Un autre gros loto 
à Drumettaz du coup toutes les places n’ont pas été prises. Il devait rester 50 
places disponibles.  
Beaucoup de travail pour les réservations, mais permet de mieux positionner 
dans la salle  
Prévoir une date butoir pour les réservations  
Faire cadeau d’un carton supplémentaire pour 6 achetés pour inciter à réserver.  
Le 2eme lieu de validation des cartons n’est peut-être pas utile  
Remise des lots au fur et à mesure : positif  
 
Christian donne lecture des remarques faites par Agnès sur le loto 
 
Points à revoir pour un prochain loto : 
-Tarifs buvette à faire plus grands, et essayer de simplifier les prix 



 

 

-étudier la possibilité d’une publicité des donateurs projetée sur un écran. 
-Compter les places restées vides dès le début du jeu, 1 personne à désigner. 
-étudier la possibilité de réservation par le site « HelloAsso » si plus simple. 
-Fixer une date limite pour les réservations et offrir un carton aux personnes qui 
réservent. 
-Ne pas faire plusieurs enveloppes de réservation portant le même nom. 
-Suprimer un lieu de validation et peut être aussi une caisse. 
-Prendre des frites de meilleure qualité. 
 

 Loto résultats 
Denis annonce les résultats du loto, à savoir que nous avons dégagé un 
bénéfice de 3 569, 47 € 
(le bilan complet et disponible en annexe) 
 

 Animation pour la prochaine réunion 
Annie et Dominique HASSLER, Annie LEPROVOST, Alain Laetitia et Mireille 
feront une présentation de leurs oiseaux. 
Mireille se charge de faire un diaporama, après avoir reçu les photos des 
intervenants. 
 

 Certificats de cession  
Mireille distribue des certificats cession, et explique comment bien les remplir. 
 

 Questions et remarques diverses 
 -Mireille demande si l’on maintient la réunion du mois de juin ? 
 À l’unanimité les adhérents présents souhaitent ne pas tenir de réunion en juin. 

 
-Philippe LACAQUE demande la parole pour expliquer qu’il désapprouve la 
disposition de la salle de réunion, qui dit il ne permet pas de s’exprimer et 
d’entendre correctement. 
Mireille et les membres du bureau lui répondent que cette disposition a pour but 
de favoriser les échanges entre les personnes présentes, ce qui semble être le 
cas. 
 
-Lilo nous informe qu’il a eu par téléphone une personne de chez FAURE 
tourisme, elle souhaitait savoir si nous avions des projets pour 2026. 
Il a évoqué quelques idées comme le salon de l’agriculture, la bourse de Reggio 
en Italie. 
 
 



 

 

Concernant une sortie à la bourse de Reggio, la personne de chez Faure a 
précisé qu’il lui serait difficile de compléter le bus, car il s’agissait d’une sortie 
très spécifique. 
 
Christian rappelle qu’il était aussi question d’une journée gourmande à la 
« Terrine » 
 
Un appel aux adhérents est lancé pour des idées de destinations. 
 
 
 
 
Nos prochaines dates :  
 
 

Lieu Date Objet 
 

Salle l’envolée à Barby Vendredi 9 mai 2025 Réunion mensuelle 

Salle l’envolée à Barby Vendredi 13 juin 2025 Réunion mensuelle 
annulée 

Sonnaz septembre Réunion de rentrée  

Salle l’envolée à Barby Vendredi 10 octobre 
2025 

Réunion mensuelle 

Salle l’envolée à Barby Vendredi 14 novembre 
2025 

Réunion mensuelle 

Salle polyvalente de 
Barby 

14 – 15 – 16 novembre bourse 

 Pas de réunion en 
décembre 

 

 
 
 
 


